

PARA EL INTENDENTE, UN LOGRO QUEDAR EN LA MIRA DEL GOBIERNO, AUNQUE EL ENOJO ES CON OTTAVIS

Ortega apuntó de lleno contra Ascúa

El funcionario judicial criticó el uso político del caso Loan Peña por parte del Intendente de Paso de los Libres, a quien acusó de aprovechar esta tragedia para criticar al gobernador Gustavo Valdés y posicionarse electoralmente, pese a que la investigación es responsabilidad de la Justicia Federal. Destacó la gestión provincial en obras para los libreños, y la contrastó con la municipal sobre la que, pese a contar alineamiento político hasta diciembre de 2023, según evaluó, no logró avances significativos.

El fiscal de Estado Horacio Ortega, entrevistado por Diego Miner en 3x1 Radio Nord, apuntó contra el intendente de Paso de los Libres, Martín Ascúa, al que acusó de usar el caso Loan para posicionarse políticamente y criticar al Gobierno provincial, pese a que el expediente bajo investigación es responsabilidad de la Justicia Federal.

Ortega manifestó que la gestión municipal de Ascúa ha sido cuestionada por la falta de obras y desarrollo a pesar de haber contado con un Gobierno nacional de su mismo "color" político.

En contraste, defendió al Gobierno de la Provincia remarcando la importancia de una gestión eficiente y cercana a la gente como clave para el éxito político, y la intervención en obras que han mejorado la calidad de vida de los libreños.

Por otra parte, se refirió a las causas presentadas ante la Corte Suprema de Justicia por las regalías de Yacyretá y Salto Grande.

Así se desarrolló parte de la conversación:

¿Cómo sigue el tema de las causas que presentó la Provincia ante la Corte Suprema de Justicia por las regalías de

Yacyretá y Salto Grande?

-Todas esas causas, según el seguimiento que hacemos vía online, están pasando por las distintas vocalías. Yo creo que el año que viene ya vamos a tener el tratamiento por parte de la Corte. También, la Corte pierde uno de sus miembros ahora a fin de año, así que estimo que el año próximo tendremos novedades al respecto. Sin perjuicio de eso, en otras instancias que no están en la Justicia, pero sí en el caso de la armonización del sistema previsional, hemos avanzado mucho a través de la Anses y el IPS. Se han hecho las compatibilizaciones hasta el año 2019, lo cual también tendremos que informar a la Corte una vez que tengamos los saldos y créditos bien establecidos. Todavía se sigue determinando el derecho que tiene la Provincia por la falta de pagos realizados por la Nación.

EL CASO LOAN ES RESPONSABILIDAD FEDERAL

En la causa Loan no pudieron constituirse como querellantes. ¿No pudo el Estado provincial ser querellante en esa causa?



RECLAMOS POLITIZADOS. El fiscal insistió en que las protestas al Gobernador sobre el paradero de Loan buscan aprovechar la tragedia para obtener beneficios políticos.

-No, pero el Estado de la Provincia ha seguido trabajando y colaborando con los requerimientos de la Jueza. En esta última oportunidad, tuvimos la posibilidad de colaborar porque se habían dispuesto medidas judiciales relacionadas con una laguna que se había señalado. Nosotros ofrecimos material humano y mecánico por si era necesario realizar trabajos en la laguna. Lamentablemente, eso no dio ningún resultado. Sin embargo, aunque no estamos constituidos como querellantes, el interés y la colaboración con el Juzgado Federal son importantes. Estamos realmente interesados en que se esclarezca la situación. Más allá de ser una cuestión judicial, ya hay personas privadas de su libertad,

imputadas y procesadas. Como auxiliares de la Justicia, ponemos todo lo necesario para llegar a la verdad. No obstante, esta no es una responsabilidad del Gobierno de la Provincia, sino del Juzgado Federal, que lleva adelante la investigación. Nosotros colaboramos porque, como todos, queremos saber qué pasó, pero la responsabilidad de investigar recae en la Justicia Federal.

RECLAMOS TENDENCIOSOS

Esto viene a raíz, de estas protestas politizadas que dicen: "Valdés, decinos dónde está Loan". Le preguntan a Valdés dónde está Loan.

-Es lo mismo que ir a preguntarle a Milei dónde

Spot polémico

El intendente de Paso de los Libres, Martín Ascúa, generó controversia al difundir un spot en el que acusa al gobernador Gustavo Valdés de haberlo denunciado penalmente por preguntar sobre la desaparición de Loan. En el video, Ascúa expresa: "Increíble, el gobernador Valdés me denuncia penalmente, ¿y saben por qué? Por preguntarle qué pasó con Loan. En la misma semana que se cumplen 6 meses de su desaparición, en vez de dar explicaciones, me denuncia a mí por pedírselas". El Jefe comunal también sostuvo que "el Gobernador no quiere que se pregunte qué hicieron con Loan" y afirmó que no se dejará intimidar. "Valdés, no te tengo miedo, tus amenazas no van a callarme. Los correntinos están hartos. Ahora te voy a ganar en la Justicia, y preparate, porque muy pronto el pueblo correntino te va a derrotar en las urnas", declaró Ascúa en un tono desafiante.



está el gendarme detenido en Venezuela. Eso no es una cuestión que compete al Gobernador de una provincia. Hay órganos específicos, como la Justicia Federal, que deben dar respuestas. Estos reclamos son tendenciosos y malintencionados. Es de muy mala persona utilizar la desgracia ajena para sacar algún tipo de beneficio.

ESPECULACIONES DE MALA FE

De "caranchos", como dice el Gobernador.

-Exactamente. No sólo son "caranchos", sino personas de mala entraña. No se puede utilizar la desgracia ajena para obtener réditos políticos o económicos. Es detestable. Además, estas personas saben perfectamente que el Gobernador no tiene que rendir cuentas de esa situación, porque la Provincia siempre colaboró. Incluso, cuando fue necesario apartar a un miembro de la Policía provincial, se hizo sin dudar. Estas especulaciones son de mala fe y la sociedad se da cuenta de ello.

"En política se gana con gestión"

Hoy lo decía...

-Primero hay que hablar de gestión. En política se gana con gestión, estando cerca de la gente y trabajando como corresponde. Cuando no hay gestión, cuando el modelo político ya pasó y la gente eligió otra cosa, la ambición personal no tiene sentido. El fracaso de su gestión es evidente, como se ve en el estado de la ruta de acceso a Paso de los Libres, que está destruida. Si no fuera por el Gobierno provincial, los libreños seguirían en malas condiciones. Durante su gestión, ni siquiera pudo gestionar obras teniendo un Gobierno nacional de su mismo "color" político. Ahora, intenta posicionarse con críticas vacías, pero no tiene validez como candidato. Lo único que tuvo fue fracaso tras fracaso en su gestión.

"Está querellado por difamaciones contra el Gobernador"

Todo teniendo en cuenta que la sociedad está pidiendo otras cosas. Le doy un caso específico: el Intendente de Paso de los Libres, que hace un tiempo lanzó su precandidatura a gobernador por el Partido Justicialista preguntándole cosas a Valdés. Su campaña parece centrarse en

criticar al Gobierno de Valdés y, entre otras cosas, preguntar por Loan.

-Sí, pero ya sabemos cómo actúa el Intendente de Paso de los Libres. En un momento, hizo un spot de gestión diciendo que una avenida que estaba construyendo el Gobierno provincial era obra suya. Utilizó el tema

Loan para insinuar que por el centro de frontera podía salir la criatura, pero no aportó información útil. Ahora pretende posicionarse políticamente utilizando nuevamente esta desgracia. Además, está querellado por difamaciones contra el Gobernador y deberá resolverlo en la Justicia.